
20 Pièces

760 m²

Réf. 85074256

2 950 000 €

Grignan
Maison à vendre (26230)
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A 5 minutes de Grignan, au calme absolu et en bordure de hameau, sur

un terrain paysager de près d'1ha, ce mas de 720m2 habitables a été

rénové  en  2017.Le  jardin  harmonieusement  paysager  est  planté  de

multiples  essences  méditerranéennes  et  offre  une  perspective  sur  les

bois  et  les  champs  de  lavande  voisins.  Pour  prendre  la  pause  au  gré

des envies et des saisons, les aménagements extérieurs ont été pensés

pour  bénéficier  d'une  exposition  optimale  dans  un  esprit  à  la  fois

convivial  et  intimiste.Elevé  de  deux  niveaux  sur  rez-de-chaussée,

lumineux et fonctionnel, le Mas dispose d'espaces de vie ...

This 720 sqm “mas” set  in  about  one hectare of  peaceful  landscaped grounds is

located on the edge of a hamlet five minutes from Grignan.Renovated in 2017, it

includes spacious living and reception rooms, and nine bedrooms (eight en suite),

and  would  be  ideal  to  create  a  B&B  activity.The  property  benefits  from  all

contemporary  comfort  and  is  equipped  with  floor  heating,  a  pellet  burner  and

automatic sprinkling.With a spa/fitness area, and a 12 x 8 metre swimming pool.

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN
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